Kantonsrat St.Gallen 33.22.01

## Kantonsratsbeschluss über die Rechnung 2021 des Kantons St.Gallen

Antrag vom 13. Juni 2022

SP-Fraktion (Sprecherin: Schmid-St.Gallen)

Ziff. 7 (neu):

Die Regierung wird eingeladen,¹ spätestens in der Botschaft zum Budget des Jahrs 2023 Möglichkeiten aufzuzeigen, wie ein massgeblicher Teil des operativen Ertragsüberschusses aus dem Jahr 2021, d.h. wenigstens die Hälfte der 160 Mio. Franken, für Sofortmassnahmen zur Förderung der (Energie-)Unabhängigkeit von autokratischen Regimes eingesetzt werden kann.

## Begründung:

Unabhängig von der aktuellen dringlichen Klimadebatte, über die das St.Galler Stimmvolk dank der Klimainitiative abstimmen wird, müssen die Anstrengungen für die Energieunabhängigkeit massiv verstärkt werden. Fachleute gehen davon aus, dass dafür wenigstens der Solarausbau in den nächsten Jahren vervierfacht werden muss und die Anstrengungen für die Reduktion des Energiebedarfs massiv verstärkt werden müssen.

Auftrag nach Art. 95 des Geschäftsreglements des Kantonsrates, sGS 131.11.